
T.me
/obgazeta

OK.ru
/oblgazeta96

VK.com
/obgazeta V

Алексей КОРОБЕЙНИКОВ, 
избранный депутат 
Заксобрания Свердловской области:

Андрей ЯРОСЛАВЦЕВ, 
глава Качканарского городского округа:

– Спасибо большое всем, кто поддержал мою кандидатуру 
на выборах в Законодательное Собрание. Результат 60,6 процента 
при достаточно высокой явке – в 30 процентов – считаю более чем 
убедительным. Отдельное спасибо главам муниципалитетов и, конечно, 
нашему губернатору Евгению Куйвашеву за то, что поверили в меня. 
За полгода работы в избирательном округе нам удалось привлечь 
на развитие восточных территорий региона порядка 100 млн рублей. 
Сейчас совместно мы продолжим решать вопросы жителей. Это 
строительство детского сада в Ирбите, модернизация почтовых 
отделений в Слободо-Туринском районе, строительство водовода 
и фильтровальной станции в Байкалово, ремонт поликлиники 
в Тугулыме и другие проекты. 

– В новом составе Качканарской думы – 20 депутатов, и все они 
представляют ведущую политическую партию страны – «Единую Россию». 
Это команда единомышленников, готовых реально работать на благо 
муниципалитета. Спасибо всем, кто принял участие в выборах и проявил 
активную гражданскую позицию. Явка была высокой – более 30 процентов. 
Результат достойный. 

Валентин МИРОНОВ, 
глава Тавдинского городского округа:

– Явка у нас – порядка 30 процентов, это хороший результат, спасибо 
всем, кто поучаствовал в выборах и выразил свое мнение! Две с лишним 
тысячи тавдинцев нынче воспользовались дистанционным электронным 
голосованием, в том числе и я. Советую всем – очень удобная штука: 
оперативно, без лишних проволочек, посещения избирательного участка 
можно проголосовать. Впредь буду использовать только этот механизм. 

КОММЕНТАРИИ

Мария ИОСАВА, 
председатель Общественной палаты 
Каменска-Уральского:

– У нас проходили довыборы одного депутата в городскую думу. Явка 
составила более 14 процентов, что для таких довыборов нормальный 
результат. Представители Общественной палаты работали на всех 
трех избирательных участках. Все было организовано в соответствии 
с законодательством, нарушений не зафиксировано. Отмечу 
дистанционное электронное голосование, которое на этих выборах 
применялось впервые. Многие каменцы им воспользовались, поскольку 
это удобно. Поэтому народу на самих участках было не так много, 
избиратели предпочитали голосовать, практически не выходя из дома. 
Очевидно, что за дистанционным голосованием – будущее. 

Николай ЮДИН, 
глава городского округа 
«город Ирбит»:

– Для восточных муниципалитетов эти выборы были очень важны. 
Нам был остро необходим работоспособный, неравнодушный депутат 
Заксобрания, который будет действовать в интересах населения 
и который сразу же включится в работу согласительных комиссий 
по бюджету, взаимодействуя с областным министерством финансов. 
От нашего выбора во многом зависело, как будут в дальнейшем 
развиваться территории и какую поддержку получать от областного 
правительства и Заксобрания. Мы выбрали достойного кандидата, 
который уже успешно зарекомендовал себя.

Свердловчане 
доверили мандаты
Как прошли депутатские выборы в муниципалитетах региона

В этом году свердловчанам предлагалось два способа голосования: традиционно прийти на избирательный участок 
и опустить в урну бюллетень либо сделать выбор дистанционно
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В минувшие выходные 
в Качканаре и Верхней 
Пышме выбирали депутатов 
городских дум, в Белоярском 
районе и Каменске-
Уральском шли довыборы 
депутатов в действующие 
думы. Самая масштабная 
кампания развернулась 
на востоке региона: здесь 
сразу семь муниципалитетов – 
Ирбит, Ирбитский район, 
Байкалово, Таборы, Тавда, 
Тугулым и Туринская 
Слобода – выбирали своего 
представителя в Заксобрание. 
За развитием событий 
следила журналист «ОГ» 
Юлия БАБУШКИНА. 

Коробейников – 
вне конкуренции

Осенью 2022 года депу-
тат Заксобрания по Ирбит-
скому одномандатному окру-
гу № 13 Виктор Шептий пере-
шел работать в Совет Федера-
ции, и его место стало вакант-
ным. На депутатский мандат в 
итоге стали претендовать пять 
кандидатов, представляющих 
разные политические партии. 
Проголосовать за них 9 и 10 
сентября текущего года при-
шли более 35 тысяч жителей 
восточных муниципалитетов. 
Как сообщили «ОГ» в Ирбит-
ской городской территориаль-
ной избирательной комиссии, 
на участки приходили в ос-
новном пенсионеры и семьи с 
детьми. Молодежь же предпоч-
ла проголосовать дистанцион-
но (этот механизм был опро-
бован впервые). 

– Жители очень старались, 
явка вышла высокой. Мы езди-
ли-смотрели по избиратель-
ным участкам – нарушений не 
было, все прошло в штатном 
режиме. Многие избиратели 
проголосовали дистанцион-
но – очень удобный механизм, 

можно им пользоваться из лю-
бой точки, – прокомментирова-
ла «ОГ» спикер думы Ирбитско-
го муниципального образова-
ния Елена Врублевская. 

По итогам выборов, боль-
шинство голосов – 22,1 тысячи – 
набрал кандидат Алексей Коро-
бейников, представляющий пар-
тию «Единая Россия». Он лиди-
ровал с огромным отрывом от 
конкурентов (16,2 тысячи голо-
сов). 

Единороссы – 
в большинстве

В Качканаре завершились 
выборы депутатов городской ду-
мы. На мандаты претендовали 
68 кандидатов – самовыдвижен-
цы и представители политиче-
ских партий. Как сообщил «ОГ» 
председатель Качканарской го-
родской территориальной из-
бирательной комиссии Нико-
лай Кропачев, выборы прошли в 
штатном режиме, нарушений не 
зафиксировано. 

В результате свой голос за 
кандидатов отдали более 10 ты-
сяч избирателей. Большинство 
из них воспользовались дистан-
ционным голосованием. В но-
вый состав Качканарской думы 
вошли 20 депутатов, и все они – 
представители партии «Единая 
Россия». 

В Верхней Пышме также вы-
бирали депутатов гордумы. Уча-
стие в выборах приняли более 
13 тысяч горожан. По итогам го-
лосования, в новый состав думы 
прошли 20 человек, из них 18 – 
единороссы, один – представи-
тель «Справедливой России» и 
один – КПРФ. 

Спортсмены – 
в думы

В Каменске-Уральском вы-
бирали депутата городской ду-
мы по избирательному округу 

№ 21. Депутатский мандат стал 
вакантным в марте текущего го-
да в связи со смертью действую-
щего депутата, директора Цен-
тра технических видов спор-
та, заслуженного тренера Рос-
сии по мотоспорту Сергея Щер-
бинина. На его место претендо-
вали пять кандидатов, из них 
четверо – представители поли-
тических партий и один само-
выдвиженец. 

Голосование проходило на 
трех избирательных участках. 
В субботу, девятого сентября, их 
объехал глава Каменска-Ураль-
ского Алексей Герасимов.

– На всех участках встретил 
избирателей, настрой у людей 
позитивный, – написал он на 
своей странице в соцсетях. 

По итогам голосования, в 
Каменскую думу прошел кан-
дидат Виталий Хомицевич, из-
вестный каменский спорт смен-
мотогонщик, заслуженный ма-
стер спорта РФ. Его выбрали 
583 жителя Каменска-Ураль-
ского. 

В Белоярском районе на до-
выборах депутата в местную 
думу победил  бывший спикер 
думы, единоросс Сергей Кузь-
мин. За него проголосовали 
448 жителей муниципалитета 
из 635. 

– Выборы у нас призна-
ны легитимными, ни одно-
го нарушения на избиратель-
ном участке, ни одного заяв-
ления в полицию. Что каса-
ется  Сергея Кузьмина, кото-
рый набрал большинство го-
лосов, это человек, живущий 
в нашем округе, спортсмен, 
тренирует детей, поддержи-
вает курс администрации рай-
она и областного правитель-
ства. Вполне закономерный 
результат, – сказал «ОГ» глава 
Белоярского района Григорий 
Вихарев. 

пятница, 
15 сентября / 2023


